

## 【2年生修学旅行】

愛知高校2年生は、12月9日（火）～12日（金）の4日間の日程で、関東方面（河口湖、東京、舞浜方面）に、修学旅行に行ってきました。おかげさまで、お天気にも恵まれて、充実した4日間を過ごすことができました。

1日目



9時33分米原発の新幹線で欠席者なく出発しました。1日目の昼食は新富士まかいの牧場での、BBQでした。



夕方には、富士山の価値を伝え、保全活動や調査研究を行う拠点となる世界遺産センターを見学しました。



初日の宿泊は、じらごん富士の館。大浴場も備えてありました。

2日目



1日目は富士山が見えなくて残念でしたが、2日目朝は快晴。車窓からではありますが、富士山がよく見えました。2日目は、東京での自主研修を行いました。



原宿、渋谷、新大久保、池袋など、それぞれ班ごとに、東京の各方面を散策し、全員無事に舞浜のディズニーホテル、グランドニッコー東京ベイに到着しました。かなりたくさん買い物をした人もいたようです。



2日目と3日目は、ホテルグランドニッコーで連泊となりました。快適な部屋に大満足のようでした。



3日目



ディズニーリゾートでの1日でした。ランド、シー  
それぞれで楽しみました。ここでもお土産をたくさん  
購入している人が多かったようです。



4日目

修学旅行最終日は、横浜での自主研修でした。赤レンガ倉庫も、  
クリスマスの装飾や催し物でにぎわって  
いました。



新横浜駅を出発し、17時前に米原駅  
に無事到着しました。  
4日間の修学旅行は、病気も怪我もなく、  
無事に終了することができました。集団  
で行動する中で、互いを思いやる気持ち  
が育ち、自立心、社会性を高める貴重な  
機会となったことと思います。

修学旅行を通して、仲間との絆を深め、自分で考え行動する力を身に付けるとともに、共同生活や見聞を通じ、社会のルールや他者への配慮等、普段の授業以外で学んだことを、今後の学校生活で大いに実践してくれることと期待しています。